



Ángela Calvo, entre Cristina Pita y Enrique Cabero, y al fondo, en la mesa, Antonio Huertas. /FOTOS: BARROSO

UNIVERSIDAD ■ HOMENAJE

Antiguos alumnos comprometidos

La asociación ASUS reconoció el trabajo de Ángela Calvo y Antonio Huertas con su nombramiento como presidenta y socio de honor

R.D.L.

LA profesora Ángela Calvo es desde ayer presidenta de honor de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca (ASUS). Después de toda una vida dedicada a la institución académica, Ángela Calvo cogió las riendas de ASUS entre 2007 y 2011 y logró revitalizar la asociación, duplicando el número de socios, de 800 a más de 1.700, potenció las relaciones con la Universidad de Salamanca y favoreció numerosas actividades y relaciones con diversas instituciones siempre con un objetivo: ayudar a la institución académica a través de sus egresados.

Ayer, ASUS y la Universidad reconocieron el esfuerzo y la dedicación de Ángela Calvo de la mejor forma posible, nombrándola presidenta de honor de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca.

La profesora jubilada de la Facultad de Ciencias recibió el nombramiento como un reconocimiento al trabajo realizado por todos los miembros de ASUS, entre ellos Antonio Huertas, presidente de MAPFRE y antiguo alumno de la Universidad de Salamanca que ayer también fue distinguido como socio de honor, además de ser el encargado de pronunciar la conferencia organizada en el Paraninfo de las Escuelas Mayores con motivo de esta celebración.

Calvo aprovechó la ocasión para insistir en la importancia de las asociaciones de antiguos alumnos en el ámbito universitario porque, afirmó que los egresados "son los que dan luz y



Asistentes al acto de la Asociación de Antiguos Alumnos en el Paraninfo.

Calvo insistió en la importancia de las asociaciones de antiguos alumnos porque, afirmó, "los egresados dan prestigio a la Universidad"

prestigio a la Universidad". Por eso, la recién nombrada presidenta de honor no dudó en pedir a los antiguos alumnos presentes en la sala que prestaran su ayuda a los actuales estudiantes y les invitó a facilitar información y cursos a los jóvenes universitarios e incluso a ayudarles en la difícil búsqueda de empleo.

Antiguos alumnos de la Universidad de Salamanca, compañeros de los dos homenajeados y autoridades locales acompañaron a Ángela Calvo y Antonio Huertas en este emotivo acto que presidió la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, junto al director de la Oficina del Octavo Centenario, Carlos Palomeque, y el presidente de ASUS, Enrique Cabero.